

*Oui? – Non! – Oui...*

Leider ist es wahr. Wir müssen Abschied nehmen von

# Markus Raetz

Wir trauern um einen grossartigen Künstler, einen feinen Menschen mit Stil, Ernsthaftigkeit und Humor und um einen lieben Freund.

Im Namen des Vorstandes und unserer Mitglieder danken wir für seine Grossmut gegenüber dem Freundeskreis. Wir sind stolz darauf, dass wir Schlüsselwerke für die Sammlung des Vereins der Freunde des Kunstmuseums Bern ankaufen konnten.

Wir vermissen ihn – und finden ihn in seinen Werken mit einem Augenzwinkern wieder.  
Liebe Monika, liebe Aimée, wir drücken Euch unser tiefstes Beileid aus.

Sabine Hahnloser Tschopp  
Präsidentin Verein der Freunde Kunstmuseum Bern